



Acta de la reunión de la Comisión Permanente de Economía de la empresa para la EBAU, celebrada por videoconferencia, el día 23 de febrero de 2021

Asistentes:

Coordinadores:

D.^a Reyes Mateos Coronado

D.^a Beatriz Corchuelo Martínez-Azúa

Miembros de la Comisión (por orden alfabético)

D. Luis Genaro Alfonso Sanz, IES Pedro de Valdivia de Villanueva de la Serena

D. Jesús Araujo Cerón, Colegio San Francisco Javier de Fuente de Cantos

D.^a. Belén Barroso Carbajo, IES Rodríguez Moñino de Badajoz

D.^a. Cristina Blanco Ávila, IES Castillo de Luna de Alburquerque

D.^a Ana M.^a Durán Naharro, IES Universidad Laboral de Cáceres

D. Manuel Gil Nieves, IES M. Josefa Baraínca, Valdelacalzada

D.^a. Olga Hoyas Pablos, IES Turgalium de Trujillo

D.^a. Amparo Izquierdo Lobato, Colegio “Sagrado Corazón de Jesús”, Trujillo

D. José Antonio Mendoza Iglesias, IES El Brocense, Cáceres

D.^a Inés María Muñoz Cintero, Col. Sagr. Corazón de Jesús, Miajadas

D. Jesús Carlos Paz Sanz, IES Emérita Augusta, Mérida

D.^a. Carmen Peña Lozano, IES Carolina Coronado de Almendralejo

D.^a Sara Perdigón Gutiérrez, IES Hernández Pacheco de Cáceres

D. Lorenzo Pérez Morales, IES de Llerena, Llerena

D. Santiago Manuel Vicente González, IES Mario Roso de Luna de Logrosán

Otros asistentes (no miembros de la Comisión Permanente, si hubiere otros asistentes)

D. Benito Durán García, Col. Nuestra S.^a del Carmen de Villafranca de los Barros

D^a. Estrella Gallego Navarro, Col. Puertapalma-El Tomillar de Badajoz

D^a. Carmen Rojo Díaz, IES Sánchez de Buruaga de Mérida

Por videoconferencia, siendo las 17:00h del día 23 de febrero de 2021, se reúnen los miembros de la Comisión Permanente de Economía de la empresa, con la asistencia de los arriba indicados, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DÍA:

- 1.- Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior**
- 2.- Análisis conjunto de las propuestas de exámenes enviadas a los coordinadores por los miembros de la Comisión**
- 3.- Ruegos y preguntas**

TEMAS TRATADOS Y ACUERDOS TOMADOS:

1.- Aprobación si procede del acta de la reunión anterior.

Se aprueba el acta por unanimidad

2.- Análisis conjunto de las propuestas de exámenes enviadas a los coordinadores por los miembros de la Comisión

Durante el desarrollo de la reunión, que duró cerca de tres horas, se fueron tratando los aspectos del orden del día y, especialmente, las propuestas de examen realizadas por los miembros de la Comisión. Estas propuestas servirán, en algunos casos, sólo como orientación a la hora de elaborar los exámenes de la EBAU.

Siguiendo el guión de una presentación, y en base a las propuestas de examen presentadas, se indicaron algunas preguntas que no se incluirán en la prueba por no estar especificadas en los estándares de aprendizaje de la Orden PCM/2/2021.

Posteriormente, se fueron estudiando y debatiendo, una a una, otro **grupo de preguntas que, aunque habitualmente no se han puesto, sí están reflejadas en la Orden PCM/2/2021**. Para cada una de ellas, se acordó incluirlas en la prueba del curso 2020/21 o bien hacerlo en cursos posteriores, una vez modificado el documento “características de la prueba”(colgado en la web de la Universidad como "Contenido, estándares de aprendizaje y concreción"). **Para ello se tuvo en cuenta, además de su inclusión en la Orden PM/2/2021, que no tuvieran dificultad, fueran concretas y previsiblemente impartidas por la mayoría de los profesores.**

A instancia de los miembros de la Comisión se abordó otro grupo de preguntas no incluidas en el análisis previo de la presentación. Se debatieron teniendo en cuenta los criterios antes señalados y se llegó a acuerdos semejantes, considerando no sólo ser incluidas o no, sino también que se modificara su redacción para que resulte más claro lo que se pregunta.

3.- Ruegos y preguntas

Se acuerda hacer una tercera reunión en el mes de mayo en la que, en base a las conclusiones de ésta y a trabajos realizados previamente por la Comisión, se complete y mejore el apartado de “Concreción de estándares” del documento colgado en la web de la Universidad como "Contenido, estándares de aprendizaje y concreción".

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 19:50 h del día 23 de febrero de 2021.

Fdo.: Beatriz Corchuelo Martínez-Azúa

Coordinadora

Fdo.: Reyes Mateos Coronado

Coordinadora